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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 

O Vereador infra-assinado, de conformidade com as normas 

regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara Municipal, que 

encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor Reinaldo Azambuja, 

Governador do Estado de Mato Grosso do Sul, com cópia ao Secretário de 

Estado de Infraestrutura, solicitando gestões no sentido de pavimentar a 

Estrada Vicinal “Ivan Roberto Carrato”, que demanda da Rodovia BR 158 à 

Usina Alcoolvale S/A. – Álcool e Açúcar, no município de Aparecida do 

Taboado. 

 

JUSTIFICATIVA 
 

Como é de conhecimento de todos nós, desde que a Usina 

Alcoolvale S/A. – Álcool e Açúcar, foi reativada em nosso município há alguns 

anos, com a ampliação de suas atividades, reascendeu as perspectivas de progresso. 

Tal fato representou para a parcela de munícipes desempregada naquela época, a 

esperança de um trabalho constante. Atualmente mais de mil pessoas trabalham 

direta e indiretamente para aquela empresa. 

Não é difícil imaginar o quanto aumentou o tráfego de 

veículos pela estrada municipal que serve de acesso até a Usina. As condições 

daquela estrada passaram a ser alvo de preocupação, pois, contar com boas 

condições de tráfego é primordial para o bom andamento das atividades daquela 

Empresa. 

Neste contexto, a pavimentação asfáltica passou a ser 

ansiada pelos proprietários da Usina, que reconhecem neste serviço, as condições 

ideais para o trânsito diário dos veículos, mormente para o escoamento da 

produção, a exemplo do açúcar, cujo transporte não pode ser realizado por estrada 

de terra. Sabemos, ainda, que o asfaltamento da estrada traria benefícios tanto à 

Usina quanto à Municipalidade, que deixaria de estar prestando serviços 

constantemente para a sua conservação. Podemos afirmar isto por compreender o 

que esta empresa significa para o nosso Município e por sabermos que a 

administração pública jamais deixará de atender as suas reivindicações. 

Anos atrás este assunto foi objeto de discussão em Audiência 

Pública realizada na Assembleia Legislativa em Campo Grande, cujo tema foi “A 

Industrialização em Aparecida do Taboado – MS”. Na oportunidade, representante 

da Usina Alcoolvale reafirmou a importância e a necessidade premente de que a 

estrada de acesso à Usina, com extensão de cerca de 14 km recebesse a 

pavimentação asfáltica. 

 

 



Assim, estou indicando a Vossa Excelência, que viabilize 

recursos objetivando o asfaltamento da estrada municipal que demanda da Rodovia 

BR 158 à Usina Alcoolvale de Aparecida do Taboado, inclusive para evitar 

acidentes em decorrência da intensa poeira por ocasião da estiagem, lembrando 

que na estação das chuvas a situação também é difícil, devido ao intenso lamaçal 

em seu leito, mas acima de tudo para que esta melhoria atenda as reais necessidades 

daquela Empresa, especialmente para o escoamento do açúcar, que precisa ser 

transportado por via asfaltada. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Aparecida do      

Taboado - MS, 15 de março de 2021. 

 

                                       VAGNER LOPES MARTINIANO DE AQUINO 

                VEREADOR 

 
 


